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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和３年８月  日 

名 称  令和３年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第２回） 

日 時 令和３年７月２８日（水）１８時００分～１９時１０分 

場 所  社会教育総合センター武道館 

出席者 

 委員１１名 鈴木、富永、辻、大西、多田、冨田、佐川、稲毛、仲島、 

鶴谷、濱口 

事務局８名 教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、佐藤根主任、 

      島田主事、管野主事、長谷山主事、永井主事 

内 容 

会議の内容要旨 

１ 報告事項 

 ・令和３年度社会教育関係事業（6月～7月分）の実施報告について 

２ 令和 3年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員の研修等について 

３ 協議事項 

・第９次社会教育中期計画令和３年度社会教育事業の検証・評価（各部会）に

ついて 

４ その他 

 

稲毛委員長：報告事項について事務局より説明を求める。 

事務局：3～4頁 社会教育関係事業(6～7月)実績及び今後の予定について報告。 

（各委員特に意見無し） 

稲毛委員長：令和 3年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員の研修等について

事務局より説明を求める。 

事務局：7月 9日札幌市で開催予定の第 40回北海道市町村社会教育委員長等研修

会は中止。昨年度から本年度に延期となった 10月 7～8日函館市で開催予定の

第 60 回北海道社会教育研究大会（渡島大会）兼全国社会教育委員連合北海道

ブロック大会は中止となった。また 8 月 26(木)～27 日(金)鷹栖町で開催の上

川管内社会教育委員兼公民館運営審議会委員等合同研修会は日帰り日程に変

更し開催、委員 3名の参加報告をいただいている。 

稲毛委員長：上川の合同会議は参加人数に余裕があるので、1 日参加も可能のた

め検討いただき、8月 2日までに事務局へ報告願いたい。 

（各委員意見無し） 



内 容 

稲毛委員長：協議事項について事務局より説明を求める。 

事務局：第 9次社会教育中期計画令和 3年度社会教育事業の検証・評価を各部会

に分かれ 18時 40分まで実施。任期最初の部会のため、各部で部会長、副部会

長を選出、部会長には部会進行とその後全体で報告をお願いする。 

（18時 10分～18時 40分まで３部会に分かれ協議) 

稲毛委員長：協議事項について部会長より報告を求める。 

仲島委員：第 1部会 部会長 仲島委員、副部会長は本日欠席の北向委員にお願

いしたいが、本人の意向を確認してから決定したい。部会会議の報告は、すで

に終わった事業について評価を行った。子育てサークルへの支援は継続する。

12団体と団体数が前年より増となっているが、出生により新たなサークルが増

えている。放課後子どもプラン事業はコロナ禍で登録者、利用者減であるが共

働き世帯には必要な制度のため継続。７,８ページ公民館運営審議会委員活動

及び公民館講座については、今後まだ事業を行う予定のため今回評価はしてい

ない。10ページ少年の主張への参加支援について、前年度の上中弁論大会が開

催されていないため今年度出場者を送れなかった。上中弁論大会の有無によっ

ては次年度の代表選考対応の検討必要であり評価は保留とした。11,12 ページ

青少年海外派遣育成事業はコロナ禍で事業中止、代替えプログラム等の検討と

なっており、今年 1年かけ検討していきたい。 

辻委員：第 2部会 部会長 辻委員、副部会長 大西委員 

部会報告は事務局から説明を受けた。7,8 ページ公民館運営審議会委員活動及

び公民館講座について、天体観望会 7月 16日 12名参加はコロナ禍で人数制限

の上限であった。公民館分館活動では 4 月 21 日第 1 回会議を開催し書面会議

の文言は削除願う。11,12ページ女性学級については今年度受講生 8人で 11回

の学習予定で、すでにパン作りなど実施済み。13,14 ページいしずえ大学は昨

年度コロナ禍で中止。昨年度の入学生は今年度と合わせ入学した。またいしず

え大学と連携講座の道民カレッジは 7月 9日 70人参加で救急救命講習を実施。

15,16ページ図書館まつりは 10月 2日実施。25,26ページ自主企画芸術鑑賞事

業への補助は 1件マジックショーを 8月 8日セントラルプラザテントで実施。

町民芸術劇場鑑賞については 6 月 22 日第 1 回実行委員会実施、小学生の部、

幼児の部に分け、それぞれ例年 2回公演を 3回づつ社会教育総合センターで実

施。27,28 ページ文化連盟は 2 団体増の 233 人となっている。すべてにおいて

事務局から説明あり、委員から特に質問はなかった。 

富永委員：第 3部会 部会長 富永委員、副部会長 佐川委員 

 第 3 部会は 17 ページからスポーツ推進委員活動などあり、表彰関係は 8 月 3

日付で推薦依頼を提出する。青少年スポーツ大会選手派遣報奨事業についても

団体 1件、個人 17件、本校生徒もいただいている。19,20ページ町民ふれあい

スポーツ大会の開催はアクアキッズフェスが 7 月 18 日開催されているが、例

年実施のパークゴルフやソフトボールなど一部は中止している。35,36 ページ

施設利用では緊急事態宣言で使用中止があり利用人数減などあるが、中学部活

動や少年団、一般で利用がある。 

（各委員特に意見無し） 



内 容 

稲毛委員長：事務局の自己紹介をお願いする。 

事務局：（前回出席していない事務局員含め、社会教育主幹以下職員 7名自己紹 

介を行った） 

稲毛委員長：その他について事務局より説明を求める。 

事務局：第 9次社会教育中期計画令和３年度社会教育事業の検証・評価（各部会）

について図書館運営に関し報告漏れがあった。7 月 1 日読み聞かせ室リニュー

アルし、親子で楽しめる世界の童話を集めた「ふれんどの森」をオープンした

ので報告する。いいものが出来たので、委員の皆さんには子供のいる方に紹介

をお願いしたい。次回会議を 9月 27日月曜日 18時から公民館大ホールで予定。

自主企画芸術鑑賞事業について大西委員より紹介があります。 

大西委員：マジックショー開催にあたり、一部を地元の活動団体と一緒に行いた

い意向があり「ふらのものがたり文化の会」にも出演依頼された。コロナ禍で

感染等の心配があったが、テントで感染防止などきちんと対策していることか

ら子どもたちと相談したところ、この状況下でも参加したいということで関わ

ることとなった。マジシャンの方の経歴も相当なもので、楽しんでいただける

と思う。自主企画芸術鑑賞事業を活用させていただくうえでチラシ記載の不備

があるが、みなさんに紹介させていただいた。チケットも若干ありスタッフ参

加もよろしくお願いしたい。 

 

（各委員特に意見無く終了） 

 


